
      Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste 
 

            “Palácio 15 de Junho” 
 
 
 

REQUERIMENTO Nº 666/2019 
 
 
 

Requer informações referentes à 
aparelho de poluição sonora - 
decibelímetro, no Município;  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, este vereador tem recebido constantes 

reclamações de som alto em vários bairros, principalmente em áreas rurais, onde 
existem muitas chácaras que são alugadas para festas, e tem causado transtornos e 
incômodos a moradores; 

 
CONSIDERANDO que, alguns munícipes relataram não visualizar a 

presença de um aparelho de medição de som por guardas municipais, quando 
solicitados a presença no local; 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) A Guarda Municipal possui aparelho de medição sonora – 

decibelímetro para realizar ações de combate ao abuso de som durante suas 
operações diárias? 
 

2º) Caso afirmativo, quantas são as unidades disponíveis? 
 

3º) Caso negativo, existe a possibilidade de adquirir este aparelho para 
auxiliar a Guarda Municipal nas ocorrências?  
 

4º) Apresente outras informações que julgar relevantes sobre o assunto.  
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de Setembro de 2.019. 

 
 
 
 
 
 

Marcos Antonio Rosado Marçal 
Marcos Rosado 
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